

Solidaridad y apoyo de la JuFeJus por el ciberataque que sufrió el Poder Judicial de Córdoba

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 19 Agosto 2022 11:08

La Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicias de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires, expresó su solidaridad con el Poder Judicial de Córdoba por el ataque informático que sufrió esa institución, y brindó todo su apoyo a la intensa e ineludible tarea que están llevando adelante de manera transparente y eficiente para superar las dificultades que esta situación está acarreado.

A través de un pronunciamiento firmado por su presidente María del Carmen Battaini, la JuFeJus manifestó su profunda preocupación por los hechos ocurridos que constituyen un claro intento de obstaculizar el normal desenvolvimiento del servicio de justicia y el proceso de transformación digital que está en marcha.

Del mismo modo, la Junta Federal reconoció públicamente la intensa labor realizada por quienes integran el Poder Judicial de Córdoba.